

# B33-Finanzierung trotz Corona sicher

## Verkehr | SPD-Politikerin besucht Haslach

Haslach (Imk). Die verkehrspolitische Sprecherin der SPD-Bundestagsfraktion, Kirsten Lühmann, ist am Freitag in Haslach zu Besuch gewesen. Gemeinsam mit Johannes Fechner, dem SPD-Abgeordneten des Wahlkreises, ließ sie sich auf den aktuellen Stand zur »Jahrhundertentscheidung« für die B33-Umfahrung bringen.

Bürgermeisterstellvertreter Joachim Prinzbach, Stadtbaumeister Clemens Hupfer und die Fraktionssprecher informierten Lühmann darüber, wo die Stadt gerade mit der Umfahrung steht und auch, wo es noch hakt. Deutlich wurde dabei, dass es in Lühmanns Augen erst jetzt ans Eingemachte geht: Die Entscheidung sei zwar gefallen,

»aber für Sie geht die Arbeit jetzt erst richtig los«, prognostizierte sie. Wichtig sei, im Planfeststellungsverfahren keine Zeit durch etwaige Klagen zu verlieren. Sie zeigte Möglichkeiten auf, wie manche Streitpunkte vielleicht gelöst werden könnten. Wichtig sei, dass Stadt und Lokalpolitik jetzt nicht nachließen und weiter Druck machten.

In Sachen Finanzierung kam das klare Signal, dass sich trotz der umfassenden Corona-Hilfen niemand um die Umsetzung des Projekts sorgen muss. Bei einem Vor-Ort-Termin gerieten zudem der Bahnhof und die Problematik der neuen »Arche«-Brücke in den Blick. Wir berichten in der Montagsausgabe ausführlich.



Quelle: SchwaBo 15.08.2020

Die Lokalpolitiker diskutierten unter anderem vor Ort an der maroden »Arche«-Brücke mit Kirsten Lühmann. Foto: Kleinberger